

14.48

Abgeordnete Mag. Selma Yildirim (SPÖ): Sehr geehrte Damen und Herren! Zur tatsächlichen Berichtigung: Der Abgeordnete Ofenauer und auch der Abgeordnete Herbert haben behauptet, ich hätte eine falsche Zahl verwendet. *(Abg. Hauser: Ja!)* Das ist unrichtig. *(Abg. Hauser: Das ist richtig!)*

Der richtige Sachverhalt ist *(weiterer Zwischenruf bei der FPÖ)* – werte Kollegen, wenn Sie in der Lage sind, zuzuhören –: Ich habe von Kosten geredet, 800 000 Euro pro Generalsekretär an Kosten, die verursacht werden. *(Abg. Kassegger: Das stimmt ja auch nicht!)* – Fragen Sie Ihren Vizekanzler! Das ist eine Anfragebeantwortung aufgrund einer parlamentarischen Anfrage. Wenn das nicht stimmt, dann müssen Sie Ihren Vizekanzler fragen, was er da für Kosten und Beträge angibt, aber unterstellen Sie nicht und unterlassen Sie Begriffe wie Unwissenheit oder Dummheit! Lernen Sie, zuzuhören! *(Beifall bei der SPÖ sowie bei Abgeordneten von NEOS und JETZT. – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.)*

14.48

Präsidentin Anneliese Kitzmüller: Zu Wort gemeldet ist der Herr Vizekanzler. – Bitte schön.